

Radio Wien.

[...]

15 Uhr 20: Jugendbühne: „Der Schatz im Silbersee.“ Nach einer Erzählung aus dem wilden Westen von Karl May, für den Rundfunk als Hörspiel bearbeitet von Günther Bibo. Spielleitung Hermann Wawra. Personen: Old Firehand – Paul Askonas; der schwarze Tom – Reinhold Siegert; Tante Droll – Marcel Benard; Cornel Brinkley – Franz Kammauf; der große Bär, Häuptling der Tonkawa – Heinz Altringen; der kleine Bär, Häuptling der Tonkawa – Otto Soltau; Ingenieur Butler – Doktor Paul Gerhardt; seine Frau – Pauline Schweighofer; seine Tochter Ellen – Rose Jung-Mahr; der Kapitän – Fritz Binder; der Steuermann – Karl Miksch; der Matrose – Hans Starkmann; Nigger – Hans Hitzinger; Menageriebesitzer – Felix Stärk; Zoologieprofessor – Richard Godai; Fred Engel – Otto Soltau; Blenter, Führer der Holzfäller und Fallensteller, gen. Rafters – Karl Miksch; Humpy-Bill – Richard Godai; Gunstick-Uncle – Hans Starkmann; Lord Castlepool, ein englischer Globetrotter – Felix Stärk; die große Sonne, Häuptling der Osagen – Dr. Paul Gerhardt; Winnetou, Häuptling der Apatschen – Paul Horn; Charoy, Eisenbahningenieur und Vorsteher der Station Sheridan – Fritz Binder; Watson, Schichtmeister – Hans Starkmann; Hartley, Wunderdoktor – Hans Hitzinger; Noley – Ernst Ludwig Matter.

Aus: Kleine Volks-Zeitung, Wien. 76. Jahrgang, Nr. 281 (27112), 11.10.1930, S. 13.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, März 2019